

Un support à bicyclette commode

Un fervent de la bicyclette, M. Terry Smith, de Nepean (Ontario), a mis au point un nouveau dispositif de rangement des bicyclettes, moins encombrant que les supports ordinaires: le *Bike-up*.

L'idée lui est venue alors que, aux prises avec un manque d'espace, il a découvert qu'il pouvait ranger les bicyclettes familiales en position verticale.

La popularité du *Bike-up* ne cesse de croître. A Ottawa, le Centre national des arts, la Banque du Canada et divers ministères fédéraux et services municipaux l'utilisent déjà.

Ce dispositif est idéal aussi pour les cyclistes vivant en appartement ou dans des condominiums.



On peut installer le support monté sur socle dans une place de stationnement. Il peut supporter jusqu'à dix bicyclettes.

Conçue en 1975 dans le garage de M. Smith, *Bike-up* est à présent une entreprise florissante au service des cyclistes, dont elle cherche à améliorer la sécurité.

Ainsi, M. Smith a créé un ensemble d'accessoires faits de matériel réfléchissant, dont des drapeaux phosphorescents ou en banderole, des lanières couleur argent fixées à l'extrémité des guidons, des boutons, des bandes entourant le bras ou la jambe, ainsi que des lettres et des décalcomanies. Sa dernière invention est un support anti-vol monté sur un socle et comportant dix espaces de rangement; mis au point pour le compte de la société Bell Northern Research, il sera mis en vente dès cette année.

(Extrait de *3M Topics*, décembre 1981 — janvier 1982)

Visite au Canada de parlementaires espagnols



Le premier ministre du Canada, M. Pierre Elliott Trudeau, s'entretient avec quelques membres de la délégation des parlementaires espagnols, dont le président du Sénat, M. Cecilio Valverde (deuxième en partant de la droite).

Une délégation de parlementaires espagnols a effectué une courte visite au Canada au mois d'avril, à l'invitation de la présidente de la Chambre des communautés, Mme Jeanne Sauvé. La délégation était dirigée par le président du Sénat, M. Cecilio Valverde, et regroupait des représentants des principaux partis politiques espagnols.

Il s'agissait de la troisième visite de parlementaires entre les deux pays, la première ayant eu lieu en 1978, avec la venue au Canada de parlementaires espagnols, et la seconde, en septembre 1981, alors que Mme Sauvé se rendait en Espagne, à la tête d'une délégation parlementaire canadienne.

Au cours de rencontres avec des parlementaires canadiens, les membres de la délégation espagnole ont pu s'entretenir de plusieurs sujets d'intérêt commun et partager leurs expériences parlementaires.

Une rencontre avec M. Pat Nowlan, député et membre de l'ex-comité spécial sur la télédiffusion, et avec le greffier adjoint de la Chambre des communautés, M. Marcel Pelletier, leur a permis de se familiariser avec le système parlementaire canadien et de se renseigner sur son adaptation à la télédiffusion. Cette rencontre fut suivie d'une démonstration technique, de la cabine de contrôle, des services de télédiffusion.

Les parlementaires espagnols ont également été reçus au ministère des Communications, où des hauts fonctionnaires

leur ont présenté un exposé sur les services de communication et de diffusion au Canada et fait une démonstration du Télidon.

Lors de son séjour, la délégation espagnole a aussi rencontré le gouverneur général, M. Edward Schreyer, le premier ministre, M. Pierre Elliott Trudeau, le président du Sénat, M. Jean Marchand, le ministre de la Justice, M. Jean Chrétien, le ministre des Communications, M. Francis Fox, et le secrétaire parlementaire du secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Ron Irwin.



Mme Jeanne Sauvé, entourée du premier vice-président du Sénat, M. José Luis Lopez (à gauche) et de M. Cecilio Valverde.